

PRESSEMITTEILUNG

milongroup und five wechseln den Besitzer. Der österreichische Multiunternehmer Christian Jäger baut einen Healthcare-Konzern auf.

27.06.2023. Die milongroup resp. milon Holding GmbH mit den Fitnessmarken milon und five wechselt den Besitzer. Der langjährige Gesellschafter Hubert Haupt will sich nach vielen erfolgreichen Jahren auf sein Kerngeschäft konzentrieren. Seit 27.06.2023 ist der österreichische Multiunternehmer Christian Jäger der neue Eigentümer der milongroup – und er hat viel vor. Jäger, bereits Mehrheitsaktionär der EasyMotionSkin Tec AG, will laut eigenen Angaben jedoch „nicht Ankündigungsweltmeister, sondern Tatenweltmeister“ sein und gibt derzeit keine Auskunft über konkrete Pläne.

Seit 50 Jahren baut die milongroup elektronisch gesteuerte, intelligente Trainingsgeräte für Fitnessstudios und Gesundheitseinrichtungen auf der ganzen Welt, bietet zudem Systemlösungen und umfassende Betreiberkonzepte. Five hat sich auf Faszien- und Beweglichkeitstraining spezialisiert. Nach erfolgreich abgeschlossener Restrukturierung wurde die milongroup nun übergeben.

Was als gesichert gilt, ist Jägers Ziel, die etablierten Fitnessmarken milon und five vor allem IT-seitig zu stärken, was für Jäger durch eigene IT-Firmen gut zu bewerkstelligen sein wird. Auch seien weitere Beteiligungen und Zukäufe geplant, die die milongroup nachhaltig unterstützen werden, heißt es. Mittelfristig will Jäger einen weltweit agierenden Healthcare-Konzern aufbauen. Mit dem Erwerb der milongroup ist ihm ein weiterer Schritt in diese Richtung gelungen. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

www.ugj.biz

www.christianjaeger.com

Pressekontakt milongroup:

Antonia Wörlein

0049 151 52 59 29 70

woerlein@milongroup.com